
M-H. Des Esgaulx : « Durant
les  6  années  à  venir,
l’énorme enjeux de la COBAS
sera  de  contribuer  à  la
transition énergétique »
Ce vendredi après midi, à la patinoire de Gujan-Mestras, s’est
tenu, le conseil communautaire de la COBAS. 
Les élus de la communauté d’agglomération du Sud Bassin se
sont réunis pour élire leur nouveau président. 
Marie-Hélène Des Esgaulx maire de Gujan-Mestras, et Valentin
Deiss  ,  conseiller  municipal  de  La-Teste-de-Buch  avec  le
soutient de Tony Lourenço, conseiller municipal d’opposition
de Gujan-Mestras, étaient candidat à cette élection. 
C’est finalement avec 39 voix sur 44 suffrages exprimés, que
la  maire  de  Gujan-Mestras,  Marie-Helène  Des  Esgaulx  a
était  ré-élue  présidente  de  la  COBAS  .

En suivant, ont été élu Patrick Davet, maire de la teste,
premier vice-président, Yves Foulon, maire d’Arcachon, 2ème
vice-président et François Deluga, maire du Teich, 3ème vice-
président. 
Les 3 maires et vice-présidents ont annoncé leur volonté de
travailler ensemble afin d’être le plus efficace possible dans
les projets portés par la COBAS 
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